



Foto: Cuartoscuro

• el dato

Las refinerías generarán mayores ganancias en 2022 a nivel mundial, expandiéndose modestamente a medida que la demanda de productos refinados continúa mejorando, estimó Moody's.

Prevé Moody's recuperación de demanda energética

ASEGURA

que demanda superará los niveles prepandemia a finales del 2022; prevé una consolidación en el sector de la exploración y producción

Redacción • La Razón

LA INDUSTRIA energética global continuará reequilibrándose en 2022 en sintonía con la recuperación en curso de la demanda de energía, que superará los niveles prepandémicos para fines de este año, consideró Moody's Investors Service.

En un nuevo informe, destacó que los nuevos compromisos de la COP-26, celebrada en Glasgow, Escocia, a finales en noviembre de 2021, brindan un impulso para la descarbonización acelerada, pero el aumento de la demanda de petróleo y gas natural representa un obstáculo obstinado para el progreso.

Señaló que los esfuerzos de la industria del petróleo y el gas para reducir las emisiones de gases de efecto invernadero incluirán no sólo el cambio a la energía renovable, sino también un nuevo enfoque en el desarrollo de tecnologías para generar fuentes de energía bajas en carbono.

• el tip

Moody's estima que los precios del petróleo oscilarán entre 50 y 70 dólares por barril durante 2020, precio por debajo de los 100 dólares que alcanzaron en 2014.

Si los precios del petróleo se mantienen en el extremo superior de nuestro rango esperado de entre 50 y 70 dólares por barril, las grandes empresas podrán generar un flujo de efectivo operativo aún mayor que el que tenían cuando los precios del petróleo excedieron los 100 dólares por barril en 2014, anticipó.

“Esperamos una consolidación continua en el sector de exploración y producción hasta 2022 en medio de la alta volatilidad de los precios de las materias primas y las crecientes demandas regulatorias y sociales”, apuntó la agencia evaluadora.

En un reporte sobre la industria energética global, Moody's comentó que el riesgo político representa un peligro adicional, especialmente para las empresas petroleras nacionales en América Latina.

En el caso de México, precisó que no tiene elecciones presidenciales en 2022, su agenda política centrada en la autosuficiencia energética continuará reteniendo las ganancias de la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex).

“Lo que a su vez reducirá su capacidad para abordar los problemas ambientales”, añadió la calificadora internacional de riesgo crediticio en su reporte.

100

Dólares era el precio del barril de petróleo en 2014